

Todos los representantes institucionales señalaron la importancia de que ese compromiso de RTVE se hubiera mantenido a lo largo del tiempo, durante 30 años.



De izq. a der: José Luis Andavert, presidente de FEREDE; Beni Moreno, presentadora de Buenas Noticias TV; Javier Lamanta, secretario general del Consejo de Administración de RTVE; Mariano Blázquez, secretario ejecutivo de FEREDE; José Pablo Sánchez, director de BNTV; y Esteban Lozano, redactor y editor de BNTV

(Redacción, 30/10/2015) Esta mañana tuvo lugar un sencillo, pero importante acto en la sede de Televisión Española, en Prado del Rey. Se celebraba formalmente el 30 aniversario del programa de las Iglesias Evangélicas en España, Buenas Noticias TV, y su director actual, **José Pablo Sánchez**, promovió la entrega de una placa conmemorativa a los representantes del Canal.

El acto fue presidido por el director de Comunicación de RTVE, Manuel Ventero. **Mariano Blázquez**, secretario ejecutivo de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España ([FEREDE](#)), tras unas palabras en las que agradeció a las autoridades del canal “el esfuerzo y el compromiso con el pluralismo y la normalización religiosa en nuestro país”, hizo entrega de la placa al secretario general del Consejo de Administración de RTVE, **Javier Lamanta**, quien la recibió en nombre de la Corporación de RTVE.



El presidente de Buenas Noticias TV, José María García, entrega una placa conmemorativa a Televisión Española por su 30 aniversario.



El director general de Buenas Noticias TV, Juan Carlos Rodríguez Cordero, entrega una placa conmemorativa a Televisión Española por su 30 aniversario.



Noticia Multiplicada por la Casa de la Gran Fotografía en el marco del aniversario de la administración autonómica de Sevilla de la



El presidente de Buenas Noticias TV, Antonio Muñoz Molina, entrega una placa conmemorativa a Televisión Española por su 30 aniversario.